



Joaquín García, Director del Centro Ocupacional de Yeste y Gema Cuerda, Directora de la Caja Castilla-La Mancha en Yeste, en el acto de entrega de las ayudas

Caja Castilla-La Mancha entregó ayudas económicas a colectivos sociales de la zona

Dentro del programa de Ayudas Sociales que otorga cada año Caja Castilla-La Mancha, en la edición de este año ha entregado 51.000 euros a 13 asociaciones y colectivos de autoayuda, que realizan su actividad en las comarcas de Hellín y la Sierra del Segura.

El acto de entrega tuvo lugar en Hellín. Asistieron todas las entidades beneficiadas a excepción de la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad Psíquica de Nerpio que no pudieron asistir, debido a las inclemencias del tiempo, a recoger la subvención de 1.500 euros. En Elche de la Sierra se concedieron ayudas a la Asociación de Padres de Discapacitados Psíquicos con 3.000 euros y a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias

Seniles con 2.000 euros. En Yeste recibieron ayuda la Asociación para Integración de Personas con Discapacidad con 3.000 euros y la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer con 1.000 euros.

En Hellín las recibieron la Oficina Local de Cruz Roja con 12.000 euros, la Residencia de Ancianos Santa Teresa de Jornet con 6.000 euros, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias Seniles con 3.000 euros, Cáritas Interparroquial con 3.000 euros y la Asociación de Enfermos de Fibromialgia y Fatiga Crónica con 1.000 euros.

En Tobarra se otorgaron a Asprona 7.000 euros y a la Asociación de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias Seniles 3.000 euros.

CCM colabora con la Asociación para la integración de personas con discapacidad «Tindavar»

Caja Castilla La Mancha ha firmado un convenio de colaboración con la Asociación para la integración de personas con discapacidad "Tindavar", por el que podrán adquirir un vehículo adaptado de 9 plazas para facilitar el acceso de las personas con discapacidad intelectual al Centro ocupacional y Residencia que gestiona el Ayuntamiento de Yeste.

Este acuerdo lo han firmado el Presidente de la Asociación Joaquín García Blázquez y el Director de Zona Hellín-Sierra de la CCM, acompañados por Gema Cuerda Muñoz, Directora de la Oficina en Yeste y Jesús Peláez Martos,

Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Yeste.

La Asociación "Tindavar" atiende a más de 25 personas con discapacidad intelectual con diferentes grados de afectación de Yeste y de otras localidades de la Comarca de la Mancomunidad de la Sierra del Segura, teniendo actividad en distintas Aulas, como son de Informática, donde desarrollan con las mejores técnicas de atención sus capacidades, de Artesanía, realizando productos que ponen a la venta en distintas ferias de artesanía y tienen una última actividad relacionada con el reciclaje de materiales, a través de un Punto Limpio.



Gema Cuerda, Joaquín García, el Director de Zona Hellín-Sierra y Jesús Peláez

La CHS invierte 144.000 euros en la adecuación ambiental de los cauces en el municipio de Yeste

Fuentes Zorita se reúne con la alcaldesa para analizar la situación de los diferentes proyectos en el municipio

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, se ha reunido con la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García, para analizar la situación de los diferentes proyectos que el organismo de cuenca está estudiando acometer en este municipio, al tiempo que la regidora municipal ha agradecido al organismo de cuenca las actuaciones acometidas en los cauces que discurren por su municipio.

En este sentido, hay que recordar que la CHS ha acometido la limpieza y restauración ambiental de los Arroyos del Pinico y de la Celada, la Rambla de la Peña de la Hiedra, y los Barrancos de la Villa y la Bolea, cuya inversión ha superado los 145.000 euros.

Esta reunión se enmarca en la ronda de contactos que están manteniendo los responsables de la CHS con los alcaldes de la Sierra de Albacete para

conocer de primera mano las peticiones de estos municipios y la situación de los distintos proyectos. En el caso de Yeste, el presidente ha mostrado su predisposición a acelerar las obras de restauración de las pasarelas sobre los ríos Segura y Tus; el puente de Góntar y la creación de un área recreativa en el río Tus.

Además, la CHS estudiará la viabilidad de la creación de una zona de baño en el paraje del Cortijo de La

Juliana, así como la recuperación ambiental en el nacimiento del Arroyo Bravo, dos actuaciones de interés social en las que, de ejecutarse, el organismo de cuenca pondrá en valor los recursos naturales del término municipal de Yeste.

17 de diciembre de 2008
Pedro Lizarán Arnaldos
Responsable de Prensa de la Confederación

La CHS cierra la ronda de participación pública para la elaboración del futuro Plan Hidrológico de Cuenca

El borrador de este documento debe estar listo en el primer semestre de 2009

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) finalizó el pasado 10 diciembre en Yeste (Albacete) la última ronda de reuniones de las Mesas Territoriales, enmarcadas en el proceso de Participación Pública para la futura elaboración del Plan Hidrológico de la Cuenca del Segura.

En la segunda ronda, se han celebrado reuniones en Hellín, Jumilla, Caravaca de la Cruz, Mula, Orihuela, Lorca, Cartagena y Yeste.

En este último foro se repasaron los asuntos de interés para las zonas

correspondientes a las cabeceras de los ríos Segura y Mundo, tales como la necesidad de actualización del Plan Especial de Sequía (PES) ante las nuevas medidas previstas en el programa AGUA; garantía insuficiente de los recursos propios para el regadío tradicional de la zona; infradotación de cultivos y sobreexplotación de recursos subterráneos; disminución de caudales de manantiales asociados a espacios de la Red Natura en masas de agua subterráneas con problemas de sobreexplotación y escasez de control foronómico del siste-

ma del Segura.

Con las aportaciones realizadas por los asistentes a todas las reuniones celebradas desde el pasado 19 de septiembre, así como con las alegaciones presentadas en el periodo de consulta pública, que finalizará el 31 de enero de 2009, se elaborará el documento definitivo del Esquema de Temas Importantes". Este, a su vez, servirá de base para la elaboración del borrador del "Proyecto del Plan Hidrológico de la Demarcación" estando prevista su edición para el primer semestre de 2009, tras lo cual

también estará en consulta pública durante seis meses.

Una vez se recojan las aportaciones de las administraciones, asociaciones, usuarios y ciudadanos en general durante el proceso de Información Pública, se incorporarán, tras su debate en el Consejo del Agua, máximo órgano de planificación, al Plan Hidrológico de la Demarcación.

21 de diciembre de 2008
Pedro Lizarán Arnaldos
Responsable de Prensa de la CHS